

QUI SOMMES NOUS ?

Antipode Inde est une association humanitaire fondée en 1998 par des étudiants Icamiens. Notre équipe est constituée de 8 membres de deuxième année investis dans ce projet. Le but est de venir en aide aux populations Intouchables dans le sud de l'Inde, plus précisément à Pothuvai, un village situé dans la région de Mangalapuram, à 50km de Pondichery.

Depuis plus de 20 ans, nous travaillons en collaboration avec l'association locale PMD – LMW afin de financer des constructions telles que des maisons, des sanitaires pour des écoles, des puits...

Au total, près de 60 maisons ainsi qu'une citerne d'eau ont été construites dans la région du sud-est de l'Inde.



@ANTIPODE-INDE

SI VOUS SOUHAITEZ NOUS
AIDER À RÉALISER CE
BEAU PROJET,
CONTACTEZ NOUS

ANTIPODE INDE

L'ART ET LA
MANIÈRE D'AIDER
LES AUTRES

ANTIPODE-INDE.NANTES@ICAM.FR

ICAM NANTES

35 AVENUE DU CHAMP DE MANŒUVRE

44470 CARQUEFOU

07 82 66 32 82



BNP PARIBAS

FORUM ATLANTIQUE



PROJETS PRÉCÉDENTS :

2013 - 2014 - Construction de 3 maisons et d'une réserve d'eau

2014 - 2015 - Construction de 4 maisons

2015 - 2016 - Construction d'une maison et d'un centre périnatal près de la maternité d'Anayeri

2016 - 2017 - Construction d'une maison et de sanitaires pour une école, achat de matériel informatique

2017 - 2018 - Construction d'une maison et de sanitaires pour une école

2018 - 2019 - Début construction d'une école

2019 - 2020 - Finalisation de la construction de l'école et construction de sanitaires à Pothuvai



Durant l'année, nous réalisons diverses actions afin de récolter des fonds. Parmi celles-ci, vous pouvez trouver la vente de calendriers, la braderie de BD, la fabrication puis la vente d'objets ludiques réalisés par une imprimante 3D, l'emballage de paquets cadeaux sur la période de Noël, ou encore les opérations Bol de riz dans des écoles. Cependant, la majorité de l'argent récolté nous provient de nos partenariats.



LE BUDGET DU PROJET :

Cette année, l'objectif est de récolter 23 500€.

12 500€ permettront de terminer la construction de l'école dans le village de Pothuvai. Les 11 000€ restants seront dédiés au financement et à la construction de sanitaires. Si l'objectif de la somme à récolter n'est pas atteint, l'agrément de l'Etat lui sera retiré et les enfants du village perdront définitivement leur école.

"A l'aide de petites actions naissent de grands projets"